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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE DIRETORIA Nº 019/2020 1 
No dia primeiro do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte, tendo início às treze horas e 2 

trinta minutos, reuniu-se a Diretoria do CRECI-SC décima primeira região, nas dependências da 3 

Sede do CRECI-SC no Edifício A&A Philippi Business Center, localizado na Rua Fúlvio 4 

Aducci, mil duzentos e quatorze, nono andar, bairro Estreito, na cidade de Florianópolis/SC. 5 

Convocados para Reunião Extraordinária de Diretoria, número dezenove de dois mil e 6 

vinte através de Ofício cento e quarenta de dois mil e vinte do dia trinta de novembro de 7 
dois mil e vinte, Presidente Antonio Moser, 1° Vice-Presidente Lourenço H. Oliva, 2° Vice-8 

Presidente Carlos Augusto, Diretor 1º Secretário Almir Gustavo Oliveira, Diretor 2º Secretário 9 

Wilson Carvalho de Almeida, Diretora 1º Tesoureira Sandra Rogéria Martins Mostiack, Diretor 10 

Adjunto de Delegacias e Delegados Otto Arlindo Engelmann Procurador Jurídico João Gualberto 11 

de Souza, Superintendente Graziella Fermiano Soliman. I VERIFICAÇÃO DO QUORUM: Por 12 

solicitação e sob a presidência do Presidente Antonio Moser, o Diretor 1º Secretário Almir, fez a 13 

verificação do “quórum” e constata a presença de todos. O Presidente Antonio Moser, agradece a 14 

presença de todos e agradece imensamente a dedicação de todos, agradece ao nosso Pai Celeste, 15 

nosso criador, pelo dom da vida e por nos permitir estarmos reunidos, que nosso divino espirito 16 

santo ilumine nossas mentes e interceda para termos sabedoria para buscar as soluções 17 

necessárias, acrescenta a seguinte mensagem - autor desconhecido “Chame as pessoas pelo 18 

nome. Soa como música para seus ouvidos e é uma demonstração de que você se importa com 19 

elas individualmente.“ após esta mensagem o Presidente Antonio Moser dá início aos trabalhos. 20 

Devido a informação de nova redação do Decreto na Cidade de Joinville/SC, a pedido do 21 

Presidente e aprovado por unanimidade a inclusão em caráter extraordinário do item nesta pauta 22 

IV.2.3 Sessão Plenária Extraordinária em Joinville/SC. II ASSUNTOS GERAIS: O Presidente 23 

Antonio Moser pede objetividade a todos tendo em vista que hoje às dezenove horas temos o 24 

evento saber imobiliário. III LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 25 

SESSÃO ANTERIOR: a Ata da reunião Ordinária de diretoria número dezoito do dia vinte e 26 

oito de outubro de dois mil e vinte a qual foi lida, revisada e aprovada. IV.ORDEM DO DIA: 27 

IV.1 PARA CONHECIMENTO: IV.1.1 Ofício Pres. nº. 132/2020 CRECI/SP Convênio 28 
firmado com o Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão; o Diretor 1º 29 

Secretário Almir fez a leitura do Ofício Pres. 11358/2020, referente ao Ofício Pres. 132/2020 30 

deste Conselho. O Presidente Antonio Moser pede ao Procurador do CRECI/SC, Dr. João 31 

Gualberto para redigir Ofício de agradecimentos ao Ofício Pres. 11358/2020, posteriormente 32 

encaminhar cópia do Ofício recebido do CRECI-SP a todos os membros da Comissão de 33 

Avaliações deste Conselho para ciência. IV1.2 Processo n.º 2020.00.58.08960 - Assuntos de 34 

Delegacias; o Diretor Adjunto de Delegacias e Delegados Otto, manifesta ter alguns assuntos 35 

para ponderar, com relação a Coordenação das Delegacias precisamos melhorar a agilidade com 36 

relação aos assuntos em cada Delegacia. Referente aos orçamentos das câmeras de 37 

monitoramento, será pautado no item IV.2.2. IV.1.3 Processo Eleitoral 2021; O Diretor 2º 38 

Secretário Wilson, comenta que é fundamental começar a pensar nas eleições dois mil e vinte e 39 

um, o tempo passa rapidamente, temos cerca de oito meses. Por questão de foro íntimo, não é 40 

concorrente a cargos desde que haja consenso, mas esclarece que independentemente de 41 

consenso participará ativamente do processo eleitoral. É necessário criar estratégias, dar os 42 

primeiros passos, recorda-se da eleição de dois mil e dezoito que contratempos foram gerados e 43 
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ouve correria, trabalhos em demasia para o Dr. João Gualberto. Não se faz necessário 44 

realizarmos dessa forma com atropelos e correrias, traçar planos e estratégias e substituir, se 45 

necessário, os conselheiros. Pede a todos que reflitam sobre o assunto e em reunião futura irá 46 

pedir esse item como pauta de reunião de Diretoria para deliberação e aprovação. IV.2 PARA 47 

DELIBERAÇÃO E APROVAÇÃO: IV.2.1 Processo n.º 2020.00.58.09382 – Assuntos da 48 
Superintendência; a Superintendente Graziella, informa que durante a migração foram 49 

encontrados problemas, estão sendo corrigidos, mas vai atrasar. Manifesta que deverá ser 50 

reajustado o período de treinamentos, caso ocorra a migração até às 12h do dia dois de dezembro 51 

de dois mil e vinte, prazo este requerido pela Empresa I2BR para conclusão, devido a problemas 52 

na I2BR. Manifesta a Diretora 1º Tesoureira Sandra não concordar, nos dias de treinamento, não 53 

haver atendimento do CRECI-SC, das terceirizadas via contato telefônico. É necessário ter o 54 

atendimento, ter uma satisfação ao corretor que vem de fora para atendimento. A 55 

Superintendente esclarece que esta questão foi aprovada na Reunião de Diretoria do dia vinte e 56 

seis de novembro de dois mil e vinte, em não ter atendimento nos dias de treinamento, para que 57 

todos possam participar.  Será realizada a reorganização do treinamento que provavelmente 58 

iniciará em dois de dezembro de dois mil e vinte às 14h. Quanto aos processos licitatórios, o 59 

pregão para aquisição de móveis ocorrerá em de dezoito de dezembro de dois mil e vinte, quanto 60 

ao gestor de senhas já foi iniciado, o pregão do 0800 e SIP foi impugnado e reagendado. Sobre 61 

os atos normativos 97 e 98 que tratam da Estrutura Organizacional e Cargos de Livre 62 

Provimento, foi esclarecido cada item constante nos atos, mencionados os pontos que conflitam 63 

com a legislação vigente, ressaltados pela Consultoria em parecer, o qual foi corroborado pelo 64 

procurador. A Diretoria analisará a apresentação e fará a leitura de todo material recebido da 65 

superintendência, Atos Normativos 83, 94, 97 e 98, bem como o parecer da Consultoria, 66 

decidindo sobre a aprovação na próxima Reunião de Diretoria. Registra-se que os Diretores não 67 

receberão o material enviado dia 30/11/2020, mas a superintendente enviou novamente o 68 

material no dia primeiro de dezembro às 15h:57min. O Procurador pontuou que atendendo 69 

deliberação da Diretoria, realizou reunião com os três advogados que integram a Procuradoria 70 

com o objetivo de demonstrar aos mesmos que seria de bom alvitre que voltassem a trabalhar 71 

oito horas diárias tal como constava do edital de concurso e também para melhoria do clima 72 

organizacional do Conselho. A Diretora 1º Tesoureira Sandra manifesta que todos façam suas 73 

análises e ponderações por e-mail, se prontifica em analisar dentro de seus conhecimentos os 74 

Atos. Assim na próxima Reunião de Diretoria realizarmos a deliberação e aprovação. O 2º Vice-75 

Presidente Carlos Augusto, ratifica as palavras da Diretora 1º Tesoureira Sandra, complementa 76 

inclusive, que a Superintendente sugeriu no início do item análise e aprovação em Reunião 77 

futura. O Diretor 1º Secretário Almir informa a saída do Diretor 2º Secretário Wilson neste 78 

momento da presente Reunião de Diretoria Virtual. IV.2.2 Processo n.º 2020.00.58.09471 – 79 

Apresentação e Resolução Sistema de Câmeras; o 1º Vice-Presidente Oliva, que, a pedido do 80 

Diretor 2º Secretário Wilson, ficou responsável para apurar o motivo do processo das câmeras 81 

estar parado. Informa que tendo essa incumbência rapidamente foi verificar o motivo que o 82 

projeto está parado desde dois mil e dezenove. Manifesta a opinião quanto aos equipamentos, 83 

que estes sejam preferencialmente locados, tendo em vista a rapidez na contratação. O 2º Vice-84 

Presidente Carlos concorda com a sugestão do 1º Vice-Presidente Oliva quanto a demanda e 85 

locação, informa que instalou câmeras e DVR na sua imobiliária com custo baixo. É necessário 86 
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verificar melhor os orçamentos; conclui que o Diretor Adjunto Otto poderia ter apresentado 87 

antecipadamente os orçamentos, ademais, este item consta na apresenta pauta para deliberação e 88 

aprovação e não foram apresentados orçamentos tanto para locação ou aquisição. O Diretor 89 

Adjunto Otto manifesta que conversou com o servidor Daniel Almeida, que apresentou 90 

orçamentos de equipamento que mantem a gravação na sede do Conselho para até trinta e duas 91 

câmeras. Informa que o projeto não está parado, mas sim sob sua coordenação juntamente com a 92 

Superintendente e servidor Daniel Almeida. Relata o 1º Vice-Presidente Oliva desconhecer o 93 

andamento do projeto, recebendo a informação do Diretor Adjunto Otto, sugere neste ato que 94 

permaneça sob a incumbência do Diretor Adjunto Otto a conclusão do projeto. O Presidente 95 

Antonio Moser manifestou, com relação a locação, se pode ser tratada como atividade fim ou 96 

meio, tendo como exemplo a locação dos veículos para os agentes fiscais que é uma atividade 97 

fim deste Conselho.  A Superintendente Graziella verifica se é de interesse desta Diretoria a 98 

colocação de câmeras nos corredores de acesso aos andares de salas do CRECI-SC, terá de 99 

solicitar autorização ao condomínio para essa instalação. Aprova a Diretoria por unanimidade, o 100 

Diretor Adjunto Otto prosseguir a frente da conclusão deste item, em caráter urgente. Sejam 101 

realizados orçamentos para aquisição e/ou locação dos equipamentos e apresentados em Reunião 102 

de Diretoria futura para deliberação e aprovação. IV.2.3 Sessão Plenária Extraordinária em 103 

Joinville/SC;  Foi informado sobre o novo Decreto Municipal de Joinville, de n. 40.018/2020, 104 

publicado na data de hoje, que redefine e prorroga medidas para enfrentamento da pandemia de 105 

COVID19, gerando a necessidade de transferência da realização da Sessão Plenária 106 

Extraordinária 001/2020 para a sede do CRECI/SC em Florianópolis, na mesma data, cancelando 107 

a reunião dos grupos de trabalho. Os conselheiros que já haviam confirmado presença serão 108 

comunicados da alteração do local. Aprova a Diretoria por unanimidade. V. 109 

ENCERRAMENTO: Assim nada mais havendo a tratar, o Presidente Antonio Moser, colocou 110 

em votação a aprovação desta Ata, sendo a mesma lida, revisada e aprovada por unanimidade e, 111 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a Reunião de Diretoria, da qual eu Diretor 1º 112 

Secretário, Almir Gustavo Oliveira, lavrei a presente ATA, e assinei juntamente com o senhor 113 

Presidente. Florianópolis, primeiro de dezembro de dois mil e vinte.  114 
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